

## Beratung der Verbraucherzentrale wird gerne genutzt

BRIXEN (ive). Der Ausschuss der Bezirksgemeinschaft Eisacktal hat die Vereinbarung mit der Verbraucherzentrale Südtirol für 2022 verlängert. Diese bietet jeden Mittwoch (mit Ausnahme des vierten des Monats ) Verbraucherberatung in Brixen an. Dafür stellt die Bezirksgemeinschaft am Sitz der Gesundheits- und Sozialsprengels in der Romstraße Räume zur Verfügung, erklärt Sozialdienste-Direktor Thomas Hellrigl. Der Dienst sei sehr gefragt, etwa bei Problemen mit Handy- oder Stromverträgen. Die Verbraucherberatung kostet der Bezirksgemeinschaft 9900 Euro im Jahr.